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"L'ANI ne fera pas un seul emploi de plus, pas un chômeur ni un précaire de moins"

 Gérard Filoche, retraité après 30 ans d'inspection du travail, membre du Bureau national du PS, décrypte et
part en guerre contre l'accord national interprofessionnel (ANI) signé par le Medef et 3 syndicats minoritaires
- qui devrait être transposé en loi au Parlement en avril 2013...
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